

Modellauto-Börse im Audi-Forum

Audi Tradition, die Klassiker-Abteilung des Autoherstellers, veranstaltet zusammen mit dem örtlichen Modellautoclub die 19. Modellautobörse in Ingolstadt. Dazu werden am Sonntag, 25. November 2012, zwischen 10 und 16 Uhr im Audi-Forum wieder etwa 3000 Besucher erwartet. Der Eintritt ist frei.

In bewährter Tradition wird es auch dieses Jahr wieder ein Sondermodell des Modellautoclubs in der auffallenden Farbe Pink sowie den „Börsen-Pin“ geben. 777 Exemplare des neuen A3 im Maßstab 1:87 warten auf die Modellauto-Enthusiasten. Der Erlös des Verkaufs geht erneut einem wohltätigen Zweck zu. Etwa 100 Aussteller präsentieren Modellautos aller Marken, Automobil-Literatur und Pins.

Ein frisch gekröntes Schmuckstück bietet Audi Tradition am eigenen Stand an: Die NSU Quickly im Maßstab 1:10 räumte bei der Leserwahl der Fachzeitschrift „Modell Fahrzeug“ am vergangenen Donnerstag den ersten Preis in der Kategorie „Zweiräder“ ab. Grund genug für die Traditionsabteilung, dem prämierten Modell das Original-Moped aus dem Jahr 1955 in 1:1 zur Seite zu stellen. Der neu erschienene Wandkalender 2013 von Audi Tradition mit dem Titel „Forever Young“ komplettiert zusammen mit Büchern, DVDs und Anstecknadeln aus der Unternehmensgeschichte das Sortiment.

Der Museumsladen, der Audi-Shop und die Gastronomie am Audi-Forum sind für Besucher ebenfalls geöffnet. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel:



Modellauto-Börse im Audi-Forum Ingolstadt.